



[Ampliar imagen](#)

Ayer tuvo lugar la reunión de los miembros del jurado de la XXI edición del Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra', compuesto por un representante de un laboratorio fotográfico, un representante de la Asociación de Fotógrafos Profesionales de Almería, un representante del CAF, Centro Andaluz de Fotografía y un concejal del Ayuntamiento de Adra. El Rally Fotográfico, organizado por el Ayuntamiento de Adra, Ferrer Fotógrafos y Fernando Fotografía y que ha contado en esta edición con 38 participantes y la misión del Jurado en el día de ayer fue seleccionar y extraer, de las colecciones presentadas al certamen, las 100 mejores fotografías.

Esta criba realizada ayer permite a los miembros del jurado fallar los premios del Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra'. Una decisión nada fácil debido a la gran calidad de las fotografías, que cada año va superando las expectativas.

El Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra' está organizado por el Ayuntamiento de Adra, Ferrer Fotógrafos y Fernando Fotografía. No obstante, los ganadores de la XXI edición del Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra' no se harán públicos hasta el próximo 2 de septiembre, fecha en la que está prevista la inauguración de la exposición del Rally con las mejores fotografías en el Centro Cultural y que podrá ser visitada durante la Feria de Adra y que durará hasta el 20 de septiembre.

El primer premio a la mejor fotografía está dotado con 400 euros y una placa, el segundo con 200 euros y placa y 150 euros para la tercera mejor foto y placa. De igual modo, hay un premio a la mejor fotografía joven que está dotado con una colección de libros de fotografía y una cámara fotográfica.